

Au nom de Dieu le Miséricordieux, le Très Miséricordieux

Vous vous aimez?

Louange à Allah, Seigneur de l'univers, et la paix et les bénédictions soient sur notre Prophète Muhammad et la paix sur lui, et après:

Cher lecteur, nous vous proposons ce livre, le plaisir de lire, Le grand dans son contenu, la plus grande honnêteté et franchise, remplis de bizarrerie et étranges des humains d'esprits et comportements différents.

J'ai beaucoup lu sur les religions contemporaines, J'ai parlé à certains, J'ai trouvé que beaucoup d'entre eux ne se soucient pas de leur religion, et ne vérifient pas leur exactitude, Est-ce la vraie religion? La raison de cela est ce qu'ils ont hérité de leurs parents, Autrement dit, ceux qui les adorent sont des êtres humains, Comme Bouddha et Jésus, ils sont portés et Intercèdes leurs péchés par eux auprès de Dieu, Ils l'ont repris de manière simple, Ils n'ont pas demandé de prouver cela avec des preuves mentales et scientifiques, Quant aux intérêts du monde, comme la nourriture, les boissons et les médicaments, Ils n'acceptent de lui que des preuves scientifiques et médicales, Est-ce une situation très étrange?

Tout le monde connaît les attributs du Dieu Tout-Puissant: Dieu est le Créateur, le pourvoyeur (Razzak), le donneur de la vie, le mortel, l'auditeur (Samie) et le visionnaire (Basir) Qui connaît l'invisible, Les forts qui ne surmontent pas et n'ont pas besoin d'aide, C'est une vie qui ne meurt pas, les attributs de Dieu sont la vraie mesure de la connaissance de la vraie religion, Tout dieu idole n'a pas ces attributs complets, est considéré comme nul.

Tout le monde sait que la connaissances est une lumière qui vous éclair, La connaissance de Dieu et son adoration, C'est la vraie mesure de l'obéissance à Dieu et à la personne désobéissante, Avec cette sagesse divine, il devient l'être humain qui décide de son destin, Quant au ciel, si Dieu le veut, dans le cas de suivre l'approche que Dieu aime, Quant au feu, s'il désobéit à Dieu de connaissance n'est pas vrai.

Il ne connaissait pas que Isa ne porte pas les qualités divines, mais plutôt des attributs humains, Il mange, boit et dort, il demande de l'aide du peuple, et ce qui Jesuss que la paix soit sur lui, quels miracles il fait parmi les Attributs de Dieu que personne d'autre ne peut.

Comme réanimer les morts, frapper de Pierre et l'eau sort, frapper la mer pour séparer.

Sachant qu'Isa, que la paix soit sur lui, ne prétendait pas être Dieu, ni le Fils de Dieu, ni le troisième des trions.

S' ils ont regardent dans les livres de la Torah et de la Bible, Ils trouvent que le haut-parleur est Dieu, Isa, que la paix soit sur lui, dt :Dieu vous dit de faire cela et de ne pas le faire, Ceci est la preuve la plus évidente qu'Isa (que la paix soit sur lui) adorait et suppliait le Dieu, Et dans le cas où ils prétendent croire que Isa est le fils de Dieu, il est absent de leur esprit que Dieu a créé notre maître Adam sans père et mère et Eve sans mère et Isa d'une mère et sans père, Et c'est la puissance de Dieu. Il a dit: qu'il veut volonté soit faite.

S'ils le croient d'eux-mêmes, en lisent sur les religions, Il devient clair pour eux que celui qui a envoyé des livres et envoyé les messagers en general, Noah, Ibrahim, Isa et autres, il est le Dieu Tout-Puissant, il envoie de ciel un ange qui porte la Bible aux peuples de la terre, De djinns et des gens, Dieu choisit parmi ces peuples que comme perfection humaine, Notez que le lecteur se demande "Comment puis-je connaître la vraie religion" le tout dit que c'est la vraie religion.

La Réponse: Commencez par l'islam, C'est la dernière religion, que Dieu l'a commandée et l'a envoyée aux serviteurs, Et vous vous jugez.

Leurs croyances nous montrent clairement que tous croient qu'ils adorent Allah, par le biais de divers intermédiaires, que ce soient des humains, des animaux ou autres créatures, la question qui se pose ici est la suivante : pourquoi n'adorent-ils pas Allah directement sans ces créatures faibles ? Ces créatures qui vont mourir en fin de compte et certains d'entre eux disparaissent, comme le feu, les montagnes et les rivières ? Est-ce qu'ils ont des preuves scientifiques évidentes ? N'aiment-ils pas eux-mêmes, et cherchent-ils leur propre destinée et leur bonheur ? Ou sont-ils stupides ? Voilà, pourquoi nous voulons étudier

Leurs croyances, l'authenticité de cette adoration et de cette divinité savoir clairement ce qui est vrai de ce qui est faux, et être conscient et prendre la bonne décision que nous ne le regrettons pas à la fin.

Par conséquent, nous montrons brièvement dans ce livre ce qui intéresse tout le monde, pour leur épargner le temps et l'effort et les faire comprendre, en référant à la réalité des croyances des religions célèbres dans ce monde stupide. En effet, le savoir est une lumière qui éclaire la voie. L'adoration d'Allah est l'indicateur

réel qui distingue l'obéissant du pécheur, Par cette sagesse divine, c'est l'homme qui décide son destin, soit vers le paradis, si Allah le veut, s'il L'a adoré de la manière qu'IL aime et celle qu'IL a ordonnée, ou vers l'Enfer s'il a désobéi à Allah, ou L'a adoré d'une fausse manière, c'est ce que nous recherchons dans les religions suivantes : la religion indienne, hindouisme et sikhisme

Ils adorent les animaux, les vaches, les singes et les souris. D'autres adorent

D'autres créatures, le feu, les montagnes, les rivières, le soleil, la lune, et beaucoup d'autres dieux, et ils ont dit qu'ils ont un Dieu Créateur, un Dieu conservateur et un Dieu destructeur, ils ont des rituels et des mythes qui ne sont pas acceptés par le moindre esprit, ils brûlent leurs morts, ils pensent qu'ils les cachent de Dieu. Ils ont dit qu'il y a en Inde des milliers de dieux.

Beaucoup d'indiens adorent pour plus qu'un seul dieu.

La religion indienne est la plus complexe, et il est difficile de comprendre leurs croyances en raison de sa multiplicité, et il n'y a aucune preuve qu'elle est basée sur

Les un livre sacré, bien qu'ils
admettent l'existence d'un Dieu,
pourtant, ils adorent Ses créatures, et
renoncent l'adoration du Créateur, où
sont les preuves, et où sont les
esprits ?

- ***Le Bouddhisme :***

Ils ont admiré les actions du Bouddha,
Ils disaient qu'il a ordonné le bien et
interdit le mal et que toutes ses
actions étaient bonnes.

C'est bien, mais on n'a jamais rapporté
qu'il a dit je suis Dieu ou le Fils de Dieu
ou qu'il est un messager de Dieu ou
que ses actions sont par l'ordre de
Dieu

Et Il est mort comme les humains.
Toutes ses instructions recommandent
la torture de soi-même et du corps,
l'austérité, la dureté, tout en
empêchant l'âme des désirs et des
plaisirs. Toutes ces enseignements
n'étaient pas une adoration dont
l'objectif est de se rapprocher de
Bouddha, ou à Allah le Miséricordieux
Créateur.

Certains d'entre eux ont dit que le
Bouddha est le sauveur de l'humanité,
comme le disent les chrétiens à propos
de Jésus, que la paix soit sur lui, bien
que les bouddhistes

ne sont pas d'accord en ce qui concerne l'authenticité de la religion du Bouddha, puisqu'elle n'a ni origine, ni source à qui elle est attribuée, et ceci est un défaut clair.

Si tu demandes à celui qui adore autre dieu qu'Allah en ce qui concerne Ses attributs ? Il va répondre en disant qu'Allah est le Miséricordieux, le Créateur, Celui qui donne la vie et la mort, Celui qui entend tout, le Voyant, qui sait l'invisible, le Puissant qui n'est jamais vaincu et qui n'a jamais besoin de ceux qui l'aident, le Vivant qui ne meurt jamais. Pourtant, leurs dieux adorés comme Bouddha, Jésus, et autres ne possèdent pas ces attributs divins

C'est très étrange ; comment peut-on choisir la conjecture et l'illusion et abandonner la certitude.

- **Judaïsme :**

Allah a envoyé Moïse, que la paix soit sur lui, avec la Torah et démontre la vérité de sa mission par des miracles dont seulement la puissance d'Allah peut les réaliser. Par exemple, Moïse a frappé la mer de son bâton, qu'elle a divisé en créant un chemin de terre ferme au fond de la mer ; et il a frappé le rocher pour faire jaillir de l'eau,

Ils adoraient Uzayr et prétendent qu'il est le Fils d'Allah, pourtant qu'il est un homme qu'ils le connaissent, et il n'a pas les qualités qui le distinguent des êtres humains, et qui le mettent au rang d'un dieu, qui crée, donne la vie, subvenir aux besoins des gens, donne la mort et ne meurt pas. Ce sont eux qui ont falsifié la Torah et la Bible.

- *Christianisme :*

Allah a envoyé Jésus, que la paix soit sur lui, avec l'Évangile et lui a donné des miracles pour démontrer la véracité du message d'Allah avec les actions que fait le Messager sous l'ordre

D'Allah. En l'absence de ces ordres d'Allah, les Messagers ne les feraient pas, Jésus lui-même, que la paix soit sur lui, ainsi que les autres Messagers n'auraient pas les faire. Ces actes sont des caractéristiques d'Allah, personne ne peut les faire que lui. D'ailleurs, on n'a jamais rapporté qu'il a dit qu'il est Dieu ou le Fils de Dieu ou le troisième de trois.

Les chrétiens, pour prouver la divinité de Jésus, que la paix et les bénédictions soient sur lui, ont cité qu'il guérisse l'aveugle-né le lépreux et rend la vie aux morts. Mais, ils ont omis que Jésus, que la paix soit sur lui,

est un être humain par ses qualités et
ses actions, il est mort

comme les humains. Les chrétiens ne sont pas d'accord sur la divinité de Jésus, certains disaient qu'il est Dieu, d'autres disaient qu'il est le Fils de Dieu, et une troisième catégorie disait qu'il est de le troisième de trois. Ce qui est plus étonnant que quand on pose la question à propos de la divinité de Jésus, leurs savants répondent par le silence, ce qui signifie qu'on ne doit pas demander la vérité, c'est un secret, c'est comme s'ils veulent que leurs adeptes deviennent comme des animaux, qui désactivent leurs raisons, n'entendent pas, ne voient pas, et ne cherchent pas la vérité. C'est très dangereux, comment désactiver les raisons des humains,

pourquoi Allah a-t-il donné la raison à l'homme ? Et il l'a privilégié des animaux ?

En vérité, Allah a envoyé Jésus, que la paix soit sur lui, au peuple d'Israël et lui a révélé l'Évangile, pour les informer qu'Allah est le Créateur de toutes ces créatures, selon la tradition, le fabricant envoie un messager par sa production aux destinataires, pour leur expliquer ses instructions, afin d'en tirer profit de façon convenable comme ce que voulait le fabricant, et de la manière avec laquelle elles fonctionnent. Il n'a pas été transmis de Jésus, que la paix

soit sur lui, qu'il a dit que je suis Dieu ou le fils de Dieu ou le troisième de trois.

S'ils observent la Torah et de l'Évangile, ils trouveront que l'orateur est Allah ; Jésus, que la paix soit sur lui ; dit : Allah vous dit de faire tel, et de ne pas faire tel. C'est donc la preuve la plus évidente que Jésus, que la paix soit sur lui, est un Messenger qui adore Allah et Le supplie. S'ils disent que Jésus est le fils d'Allah, car il n'a pas un père, ils ont omis qu'Allah a créé Adam sans père, ni mère ;

Et a créé Ève d'un père, et sans mère,
 et a créé Jésus d'une mère et sans père,
 et Allah est capable de ce qu'il veut, s'il
 veut que quelque chose soit faite, elle
 sera faite.

Même, s'ils sont sincères avec eux-
 mêmes, et ils lisent au sujet de ces
 religions, Ils sauront que celui qui a
 révélé les livres et l'expéditeur des
 Messagers est généralement Allah
 Tout-Puissant, qui a envoyé du ciel, un
 ange avec les livres saints au peuple de
 la terre, parmi les Djinn et les gens, il
 choisit parmi le peuple, celui qui est
 créé par Allah ayant les
 caractéristiques de perfectionnement
 humain ,

Et Il le prépare pour recevoir le
 message divin, Allah lui donne les
 preuves miraculeuses , qui sont parmi
 les caractéristiques d'Allah, seul Allah
 Tout-Puissant peut les faire, exempté
 soit-Il de tout ce qu'ils prétendent. Il
 les fait répondre à l'ordre du
 Prophète sous la volonté d'Allah.

C'est par la justice et la sagesse
 d'Allah qu'Il envoie pour chaque
 nation un messenger d'eux avec leur
 langue, par un livre de chez lui, en leur
 disant ce qu'ils devraient pour Allah et
 ce qui Le fait les aimer, et les actions et
 les paroles qu'Il déteste

Comme indiqué dans la Torah et la
Evangile, et les livres antérieurs.

Je pose, donc, une question à
quiconque lit ce livre : Si vous avez
une maladie gênante, cherchez-vous
un médecin de votre nationalité et de
votre religion ? Ou ne vous souciez-
vous pas de sa religion, mais votre
santé est plus importante ?

La réponse va inévitablement dire que
je suis à la recherche d'un médecin
qualifié pour ma santé, peu importe sa
religion ou son affiliation.

La question la plus importante ; où trouvez-vous la santé, le bonheur et la vie ?

Il dira : « de la part d'Allah, Tout le monde le sait. »

En effet, celui qui est honnête avec soi-même, aime soi-même, vous allez le trouver à la recherche de tout ce qui est utile pour lui, et s'interroge à propos de ce qui lui est nuisible et il l'évite, l'adoration est une vie fatidique et privée pour chaque être humain, celui qui a une religion différente, ne lui nuira rien, et celui qui adopte sa même religion ne lui rend aucun profit même s'il lui était la personne la plus aimée.

L'être humain se caractérise par des particularités dont la plus importante est l'adoration d'Allah . Il cherche son intérêt, dans toutes ses affaires dans le ici-bas et dans l'au-delà, jusqu'à ce que son cœur soit rassuré, et sa relation avec son Seigneur soit consolidée. Il trouve, ainsi, le bonheur dans l'ici-bas et dans l'au-delà, même s'il a un problème avec sa famille ou une crainte d'elle, il lui trouvera une solution, soit en lui expliquant le bien, même indirectement

Le plus souvent, ils se convainquent de la véracité de cette religion et par conséquent, ils le suivent, ou même s'abstenir de le gêner. Et s'ils ne sont pas convaincus, il n'a donc qu' suivre sa religion discrètement jusqu'à ce qu'il trouve un issue.

- L'Islam :
L'Islam est la dernière religion, le [Noble Coran] est le dernier des Livres, et Muhammad, à lui paix et bénédiction, est le dernier Messenger d'Allah.

Lorsque les gens se sont égarés en altérant leurs Livres sacrés, ont , en persécutant leurs prophètes, et en associant d'autres dieux avec Allah, Allah a, ainsi, envoyé Muḥammad, à lui paix et bénédiction,, avec cette religion solide, qu' Allah, le Tout-Puissant, avait choisie pour tous les êtres humains jusqu'au Jour de la Résurrection.

Le Prophète Muḥammad, à lui paix et bénédiction, , dit : « A chaque peuple son propre prophète, sauf moi je suis envoyé pour toute l'humanité ». Aussi, Allah le Tres-Haut dit :«**Dis : ô gens, je suis le messager d'Allah à vous tous**

qui a la domination des cieux et de la terre

(S. al-Aaraf, V.158)

Encore, Allah Le Très-Haut dit : « **Et Nous ne t'avons envoyé qu'en tant qu'annonciateur et avertisseur pour toute l'humanité** ». (S. Saba V. 28)

Le Coran a été révélé au Prophète Muhammad, à lui paix et bénédiction. Il est un miracle immortel pour tous les gens, jusqu'au Jour de la Résurrection. Chaque Messager a des miracles qui se terminent avec sa mort. Même les Livres sacrés qui ont été révélés à ces prophètes ont été altérés après leur mort, comme le témoignent leurs savants. L'Évangile est aujourd'hui quatre évangiles différents.

Et Muhammad, à lui paix et
bénédition, avait le miracle éternel
qui va rester jusqu'au Jour Dernier.
(Le Saint Coran) est un miracle
immortel, qui ne se termine pas avec
la mort du Prophète Muhammad. Il est
préservé par Allah contre toute
altération. Personne ne peut l'altérer.
Beaucoup d'ennemis du Coran ont
essayé de l'altérer, mais vainement.
L'approche du Coran est une approche
intégrale qui a pour objectif de réaliser
un certain équilibre dans la société,
sur le plan dogmatique

, économique et social. La religion est une approche intégrale conçue pour réformer le l'ici-bas et l'au-delà. Si l'approche est déterminée de la part d'Allah, elle sera définitivement intégrale.

Celui qui contemple cette approche rendra compte qu'elle provient d'une vraie que c'est religion. Les preuves scientifiques et rationnelles, la logique, le bon sens et l'histoire montre clairement que c'est une religion publique qui n'a pas de secrets., Elle est le lien entre l'homme et son Seigneur, prouvé par le miracle qui a dépassé les normes de l'univers

C'est alors l'approche d'un dieu omniscient, puissant et supérieur. Une approche valable pour tout temps et lieu, car elle est créée par Allah le Tout-Puissant qui a créé l'univers et toutes ses créatures. Il sait bien ce qui serait utile de ce qui peut être nuisible.

Réflexions sur les créatures cosmiques d'Allah :

Si vous contemplez avec sagesse ces créatures extraordinaires, le soleil et les planètes, qui les a créé et organisé

leurs trajectoires, elles ne sont pas en collision les uns avec les autres et ne dévient pas de leur voie. Allah les assujettit pour l'homme en lui a donnant tous les éléments nécessaires pour vivre. Le soleil lui fournit la chaleur et la lumière, faute de quoi il ne peut pas vivre, et organise son temps. La nuit, avec ses ténèbres, est conçue pour le repos et le sommeil, alors que le jour, par sa lumière, est fait pour le travail et le déplacement. Ceci aide également à bien calculer le temps, ses années, ses mois, ses jours ainsi que tous ses détails.

La science cosmique est la science qui recherche dans les racines de toute l'existence pour améliorer la vie de l'homme et témoigne la grandeur de son Créateur. Ainsi, l'Homme doit se recourir à Allah dans toutes ses affaires.

Les scientifiques, non-musulmans, ont étudié la science cosmique, ont joué un rôle important à prouver l'authenticité de la prophétie des Prophètes et à montrer qu'il existe un Créateur pour cet immense univers.

Le Coran est le Livre lisible d'Allah, et l'univers avec ses différentes races et le livre visible d'Allah.

Parmi les mystères de l'univers, qui ont été découvertes par les savants modernes, le début de la création des cieux et de la terre, conformément à ce qui a été prescrit dans le Saint Coran, où Allah le Tout-Puissant dit : « **Il S'est ensuite adressé au ciel qui était alors fumé et lui dit, ainsi qu'à la terre : Venez tous deux, bon gré, mal gré. Tous deux dirent : Nous venons obéissants** ».

(Fussilat ,V. 11)

Il dit aussi : « Ceux qui ont mécru, n'ont-ils pas vu que les cieux et la terre formaient une masse compacte ? Ensuite Nous les avons séparés ».

(al-Anbiya , V. 30)

Lors d'une conférence internationale à Tokyo et une autre conférence au Caire sur (le miracle coranique), certains savants musulmans ont recité, devant des astronomes non musulmans,

ces versets qui traitent la question de la création des cieux et de la terre.

Les astronomes, ainsi présents, étaient surpris et ils ont reconnu la vérité de ces versets conformément à leurs nouveaux découverts. Ils ont dit que les savants n'ont pas découvert ces vérités scientifiques étonnantes que récemment, après l'apparition des satellites et des vaisseaux spatiaux. Puis, ils ont ajouté que cette science [la science de Saint Coran] n'est pas humaine,

car le Coran a été révélé dans une époque où il n'y avait ni de sciences ni de scientifiques, dans le monde entier, qui étaient capables à faire de telles découvertes étonnantes, mais c'est plutôt une vérité révélée de la part d'Allah, le Créateur de l'univers et le Détenteur des secrets de ce monde.

Dans le livre intitulé "La vie de Muhammad", le philosophe français Alex

Lauzun dit : Muhammad a laissé au monde un livre qui peut être considéré comme une manifestation de la rhétorique et un registre de l'éthique c'est un livre saint. Parmi les nouvelles découvertes scientifiques ou les inventions, récemment découvertes, il n'y a pas .

aucun découvert qui va à l'encontre des fondements islamiques. Il y a donc une entière harmonie entre les enseignements du Coran et les lois cosmiques.

Le célèbre historien anglais, Willzan dit : La vraie religion que j'ai trouvée en harmonisation avec la civilité est la religion musulmane. Quiconque veut se rendre compte de cette vérité, qu'il lise le Coran et toutes ses théories scientifiques, ses lois et ses règlements qui régissent la société. C'est un Livre scientifique, religieux, social

disciplinaire, moral, historique et la plupart de ses systèmes et lois sont utilisés jusqu'à nos jours.

Ces témoignages émanent de chercheurs non musulmans. Si ces chercheurs étaient musulmans, on pourrait les traiter de mensonge, disant que ce sont des déclarations islamiques tendancieuses destinées à pousser les gens à se convertir à l'islam. Mais la sagesse divine veut que ces miracles et autres soient témoignés par des

savants chrétiens, juifs, athées et marxistes, pour que la preuve soit plus évidente et le miracle soie plus grand. Ainsi, le motif à croire sera plus fort. A ce propos, Allah le Tout-Puissant dit : **(Dis : « Louange à Allah ! Il vous fera voir Ses preuves, et vous les reconnaîtrez. » Ton Seigneur n'est pas inattentif à ce que vous faites)** (S. an-Naml, V. 93)

Le Coran dit que l'homme a été créé de l'argile. Il parle également des différentes étapes de sa croissance, dans l'utérus de sa mère. Allah le Tout-Puissant dit : **(Nous avons certes créé l'homme d'un extrait d'argile**

nous sommes en une goutte de sperme dans un reposoir solide. Ensuite, Nous avons fait du sperme un adhérence ; et de l'adhérence Nous avons créé un embryon ; puis, de cet embryon Nous avons créé des os et Nous avons revêtu les os de chaise.) (S. al-Muminun, V. 12-14)

Le Professeur Moore, le chef du Département d'Anatomie et d'Embryons à l'Université de [Toronto] au Canada, et l'auteur du plus important ouvrage sur les embryons dans le monde, s'était interrogé : Voyez-vous des contradictions entre les versets qui décrivent la création de l'embryon et la science moderne ?

Il a dit : « Non, mais je ne pense pas que ton prophète connaissait tous ces détails sur le développement de l'embryon par lui-même. Il avait raison, c'est la connaissance d'Allah et le Coran est la parole d'Allah. Le professeur thaïlandais Tajas, lui-même est spécialiste en embryologie, participant à ce débat dès le début, a annoncé immédiatement

et sans hésitation qu'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah et que Muhammad est le Messager d'Allah. Il s'est convertit à l'Islam et il discute aujourd'hui les miracles du Coran dans chaque conférence médicale. Aussi de nombreux chercheurs, qui participent à des conférences tenues de temps en temps, se sont convertis eux aussi à l'Islam grâce à la clarté de sa vérité.

Résumé de certains miracles

coraniques:

Et le Coran est tout à fait un miracle.

Le miracle coranique démontre par la preuve scientifique et rational que le Coran

est la parole d'Allah et que Muhammad est le Messager d'Allah, à lui paix et bénédiction, le Coran a prouvé que Allah qui a créé seul les gens, et leur a demandé de L'adorer seul, sans associateur. Il est le Créateur le bienfaiteur, ce qui mérite d'être adoré seul sans association.

Ecoute ce qu'Allah dit de ceux qui associent avec Lui d'autres divinités. Il dit : **(Dis : « Que pensez-vous de ceux que vous invoquez en dehors d'Allah ? Montrez-moi donc**

ce qu'ils ont créé de la terre ! Ou ont-ils dans les cieux une participation avec Allah ? Apportez-moi un Livre antérieur à celui-ci (le Coran) ou même un vestige d'une science, si vous êtes véridiques, et qui est plus égaré que celui qui invoque en dehors d'Allah, celui qui ne saura lui répondre jusqu'au Jour de la Résurrection ? Et elles [leurs divinités] sont indifférentes à leur invocation.)

(S. al-Ahqaf, V. 4-5)

Il dit :

(S'il y avait dans le ciel et la terre des divinités autre qu'Allah, tous deux seraient certes dans le désordre. Gloire, donc à Allah, Seigneur du Trône ; Il est au-dessus de ce qu'ils Lui attribuent !

Il n'est pas interrogé sur ce qu'Il fait, mais ce sont eux qui devront rendre compte [de leurs actes].

Ont-ils pris des divinités en dehors de Lui ? Dis : « Apportez votre preuve. » Ceci est la révélation de ceux qui sont avec moi et de ceux qui étaient avant moi.)

(S. al Anbiyaa, V. — 21 - 24)

Il dit encore : (Je n'ai créé les djinns et les hommes que pour qu'ils M'adorent.) (S. Ad-Dariyat, V. 56)

C'est de la sagesse d'Allah et de sa justice, qu'Il révèle des livres et envoie des messagers, Le Tout-Puissant dit : **(en tant que messagers, annonciateurs et avertisseurs, afin**

**qu'après la venue des messagers il
n'y eût pour les gens points
d'argument devant Allah. Allah est
Puissant et Sage.)**

(S. An — Nisa, V. » — 165)

Nous les avons envoyés comme des
annonciateurs de la récompense pour
ceux qui croient en Allah et
avertisseur pour ceux qui n'y croient
pas

de la souffrance douloureuse, de sorte que les gens n'aient aucun prétexte après l'envoi des Messagers.

Intercession :

Allah le Tout-Puissant dit : (Et Nous n'avons envoyé avant toi aucun Messager à qui Nous n'ayons révélé : « Point de divinité en dehors de Moi. Adorez-Moi donc. » Et ils dirent : « Le Tout Miséricordieux s'est donné un enfant. » Pureté à Lui ! Mais ce sont plutôt des serviteurs honorés. Ils ne devancent pas Son Commandement et agissent selon Ses ordres. Il sait ce qui est devant eux

et ce qui est derrière eux. Et ils n'intercedent qu'en faveur de ceux qu'Il a agréés [tout en étant] pénétré de Sa crainte. Et quiconque d'entre eux dirait : « Je suis une divinité en dehors de Lui. » Nous le rétribuerons de l'Enfer. C'est ainsi que Nous rétribuons les injustes.)

(S. Al — Anbiya, V. 25 - 29)

Ceci est une menace d'Allah, avertie par tous les Messagers, qu'il n'il n'y a pas d'autre divinité qu'Allah, (Allah n'a pas pris d'enfant, comme ce qu'ils ont prétendu, ce sont des adorateurs honorés, et ne dites d'Allah que de vrai,

Quiconque démentit Allah, sa punition est l'enfer. c'est ainsi la punition des injustes.

Allah le Tout-Puissant dit : (Ô hommes ! Adorez votre Seigneur, qui vous a créés vous et ceux qui vous ont précédés. Ainsi atteindriez-vous la piété. C'est Lui qui vous a fait la terre pour lit, et le ciel pour toit ; qui précipite la pluie du ciel et par elle fait surgir toutes sortes de fruits

pour vous nourrir, ne Lui cherchez donc pas des égaux, alors que vous savez (tout cela. Si vous avez un doute sur ce que Nous avons révélé à Notre Serviteur, tâchez donc de produire une sourate semblable et appelez vos témoins, (les idoles) que vous adorez en dehors d'Allah, si vous êtes véridiques. Si vous n'y parvenez pas et, à coup sûr, vous n'y parviendrez jamais, parez-vous donc contre le feu qu'alimenteront les hommes et les pierres, lequel est réservé aux infidèles.)

(S. Al — Baqarah., V. 21-24)

Cet appel à adorer Allah seul, puisque Allah est le seul Créateur. C'est Lui le Bienfaiteur qui donne les moyens de subsistance

à ces créateurs. C'est Lui qui mérite d'être adoré l sans partenaire, et celui qui ne conforme pas à l'ordre d'Allah, sa punition sera l'Enfer lors de sa rencontre avec Allah, et la punition pour ceux qui altère la vérité d'Allah. Le Coran est un message général pour l'homme après la Torah et la Bible, qui sont abrogées par Allah et non pas par le Prophète Muhammad, à lui paix et bénédiction
 A ce propos Allah le Tout-Puissant dit :
(et quiconque désire une religion autre que l'Islam, ne sera point agréé, et il sera,

dans l'au-delà, parmi les perdants.) (S. Al-Imran, V. 85)

Le Coran est une approche intégrée, Allah y raconte ce qui est arrivé aux nations antérieures et ce qui se passera à l'avenir dans ce monde et dans l'au-delà. Allah montre dans ce Livre ce qui est bon pour les gens et ce qui mal qu'ils doivent éviter.

L'Islam est une constitution intégrale de la vie, dans laquelle vous trouvez tout ce qui vous intéresse des affaires mondaines et celles de l'au-delà et ce que Allah aime et ce qu'il déteste, que vous soyez au courant de votre situation dans l'ici-bas comme dans l'au-delà

Le Coran dit ce qui arrive à celui qui croit en Allah et suit Son Messager, du bonheur et de la dignité.

Les vertus de l'Islam

N.B: Nous parlons de l'Islam, qui est prescrit par Allah dans le Coran et qui a été envoyé à Muhammad, à lui paix et bénédiction Quant aux mauvais comportements commis par certains musulmans, on ne doit comprendre que cela dépend de leur religiosité ; Les hommes sont différents par leur nature

méchants et bons, dans toutes les sociétés et les religions.

L'Islam est complet dans tous ses aspects, car c'est Allah le Tout-puissant qui l'a prescrit comme religion pour ses fidèles serviteurs jusqu'à l'Heure de Résurrection. Allah le Tout-Puissant a dit **(Aujourd'hui, J'ai parachevé pour vous votre religion, et accompli sur vous Mon bienfait. Et J'agrée l'Islam comme religion pour vous)**. (S. Al — Maidah, V. — 3)

Parmi les vertus de l'islam, l'égalité entre les musulmans, il n'y a pas de supériorité d'un étranger sur un arabe ou d'un blanc sur noir, sauf par la piété. Il a annulé les critères hérités de l'époque préislamique qui distinguent les uns des autres, comme la fortune, la position, la puissance. Le Messenger d'Allah, que la paix soit sur lui, dit : [Allah le Tout-Puissant s'est éloigné de vous le fardeau de l'ignorance, la fierté des parents, croyants dévots, et un incroyant vilain, les gens sont les fils d'Adam et Adam de l'argile, pour mettre fin

aux gens qui sont fiers de leur parenté.

Parmi les vertus de l'Islam, qu'il est mis un système de solidarité entre les musulmans et qu'il prône à la charité envers toutes les créatures. Il est rapporté dans le hadith que le Messenger d'Allah, que la paix soit sur lui, avait dit : **(comme les croyants dans leur amour réciproque, la miséricorde et la compassion comme le corps si un membre souffre de faiblesse, le reste du corps sera mal de fièvre).**

Parmi les vertus de l'Islam : qu'il a ordonné les gens d'être reconnaissants envers leurs parents qui sont la cause de leur existence dans cette vie. Allah le Tout-Puissant a dit : **(Nous avons commandé à l'homme [la bienfaisance envers] ses père et mère ; sa mère l'a porté [subissant pour lui] peine sur peine : son sevrage a lieu à deux ans. Sois reconnaissant envers Moi ainsi qu'envers tes parents. Vers Moi est la destination. Et si tous deux te forcent à M'associer ce dont tu n'as aucune connaissance, alors ne leur obéis pas ; mais reste avec eux ici-bas de façon convenable).**

(S. Luqman, V. 14 _15)

L'une des plus grandes vertus de l'Islam, c'est qu'Allah accepte le repentir de celui qui arrête de commettre les péchés, peu importe

que le péché soit grave ou non. Allah le Tout — puissant dit : **(sauf celui qui se repent, croit et accomplit une bonne œuvre ; ceux-là Allah changera leurs mauvaises actions en bonnes)**

(S. Al — Forqan, V. 70)

Parmi les vertus de l'Islam, la promotion de la vertu et l'interdiction du vice, la charité envers le voisin et l'interdiction de lui faire du mal. L'Islam a exhorté à la bienfaisance envers l'animal aussi bien que l'humain

**Les vertus du Prophète Muhammad,
que la paix soit sur lui, et sa morale :**

Allah le Tout-Puissant a dit : **(Nous t'avons envoyé que miséricorde pour le monde)** (S. Al Anbiya, V. 107)

Il est le Messager d'Allah à l'humanité toute entière, une miséricorde d'Allah aux mondes en fonction du Message d'Allah, de l'obéissance à Ses Ordres. Il fait descendre la pluie pour que tout le monde en profite, tel que les animaux, les arbres, les djinns, les humains et les bêtes. L'argument est fondé sur l'infidèle quand il est informé du Message. LE Prophète est donc une miséricorde pour tout le monde. Celui qui a adopté

son message, jouira d'une pleine miséricorde et entrera au Paradis et évitera l'Enfer, si Allah le veut.

Le Prophète Muhammad, que la paix soit sur lui ; était le meilleur des gens, le plus généreux, le plus gentil, et honoré ; Le Prophète, que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui, dit : « Je suis le tuteur des croyants plus qu'eux-mêmes, celui qui mort en ayant une dette à payer, et il a laissé l'argent pour sa libération, je vais le rembourser, et celui qui a laissé de l'argent c'est pour ses héritiers,) Rapporté par Abū Hurayrah. Il répondait à

l'appel de l'esclave, il visitait le malade, il marchait seul, il plaisantait sans dire que de bien.

Il n'insultait ni serviteur ni servante. Il n'a jamais frappé personne. Il ne se vengea, qu'en cas de violence des interdictionsd'Allah. Lorsqu'il avait le choix de choisir entre deux choses, il choisissait la plus facile.

La place de la femme en Islam

L'Islam a honoré la femme, plus que les autres religions. Elle est dans les soins de ses parents, reçoit de bonne éducation. Elle est protégée par son tuteur de la contre le mal. Et lorsqu'elle se marie, elle reste en toute protection dans son foyer. elle est dans sa maison comme une reine. son mari doit être bienfaisant envers elle, il doit la respecter et la protéger.

Les femmes en l'islam sont les sœurs des hommes. Elles travaillent s'elles le souhaitent, expriment leur opinion et donnent des conseils. Leur dignité en l'Islam est garantie. D'après la mère des croyants Aïcha, qu'Allah soit satisfait d'elle, : -le Prophète, que la paix soit sur lui, avait dit :

Le meilleur d'entre vous est le meilleur envers sa famille et je suis le meilleur envers ma famille).

S'elle est mère, elle doit être obéie,
Allah le Tout – puissant dit : **(Et ton Seigneur ne l'adorait que lui et les parents de la charité)**

(S. Al — Isra, V. 23)

Les femmes en Islam sont prises en charge par son tuteur le plus proche. Il ne peut pas les obliger de travailler pour satisfaire leurs besoins.

Pourtant, si la femme à l'Ouest, atteint l'âge de 18 ans, elle est abandonnée par sa famille

Et elle ne serait pas protégée contre le mal qui peut l'atteindre. La preuve en est la résignation de bonnes mœurs et la décence à cause de sa fréquentation des hommes au travail ; et dans les marchés qui a abouti à la nudité et à l'adultère obscène dans les lieux publics. Sachant que toutes les religions interdisent la fornication

et beaucoup de peuples rejettent le
vice par discipline et non pas à cause
de la religion

Louange à Allah, Seigneur de l'univers.
Paix et bénédiction sur notre Prophète
Muhammad et sur sa famille

Droits de traduction à d'autres
langues, l'impression et l'édition sont
réservé pour tous les musulmans

(0506446104)
Vip-3z00z@hotmail.com
Email de l'auteur Mohamed Menawer
Al Hanini